

Quito, 14 de febrero de 2023

CRÉDITOS DE BANCA PÚBLICA ALCANZAN RÉCORD HISTÓRICO

USD 6.222 MILLONES PARA REACTIVAR LA MICROECONOMÍA

El presidente Guillermo Lasso tiene como prioridad la reactivación de la microeconomía nacional. Por ello, **el año 2022 cerró con USD 6.222 millones de colocaciones crediticias de la banca pública**, la más alta de la historia:

Entidad	Monto colocado (USD millones)	Destino de Colocaciones
Banecuator	506	Microcréditos y créditos productivos
Corporación Financiera Nacional	203	Créditos productivos
Biess	4.648	Créditos quirografarios, hipotecarios y prendarios
Conafips	310	Créditos para la economía popular y solidaria.
Banco de Desarrollo del Ecuador B.P.	555	Infraestructura y provisión de servicios públicos

El ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena Marriott, destacó que **estos recursos aportan sustancialmente a impulsar microeconomía del país**. Esto contribuye a la **generación de mayores fuentes de empleo y mejoras en la calidad de vida de toda la ciudadanía**.

Los USD 6.222 millones colocados el año anterior equivalen al 6 % del PIB del Ecuador y representa un **incremento del 28 % con respecto a lo registrado en el 2021**.

El compromiso con el desarrollo del país radica en velar por el cumplimiento de la política pública, enfocada al beneficio de la población más vulnerable. **Lo logramos ordenando la macroeconomía y reactivando a la microeconomía**.

Ministerio de Economía y Finanzas